

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO CON DARIO CELIS  
FECHA: 19/MAYO/2015

## HR Ratings asignó su primera calificación en el mercado europeo

DARIO CELIS: HR Ratings asignó su primera calificación en el mercado europeo. Fernando Montes de Oca, el director general de HR Ratings, precisó que esta calificación fue asignada a Grupo Elektra y fue asignada en la bolsa irlandesa.

FERNANDO MONTES DE OCA: Mira, pues nosotros como hemos platicado, nos dio la autorización la Comisión Nacional Bancaria en 2007 para operar como una agencia calificadora y en 2008 empezamos operaciones. Empezamos en el segmento de finanzas públicas y en 2008 no solamente emitimos una calificación de finanzas públicas sino también de una institución financiera, de un corporativo, y a partir de ahí hemos tenido un negocio bastante exitoso gracias a la buena aceptación del inversionista, lo que le ha gustado en el mercado, y este año, después de la certificación que nos otorgó la autoridad europea, emitimos nuestra primera calificación en la bolsa irlandesa en particular, de Grupo Elektra, que fue un HR BBB global.

Es una calificación de largo plazo, y literal la definición que tenemos nosotros es que ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, lo cual a nivel local significa una calificación de AA, que es una calificación en los rangos de los más altos en la escala local, y a nivel global es una BBB global que también en términos relativos también es una buena calificación.